



新年おめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。昨年中は本校教育活動に対しましてご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

お陰様で約2週間の冬休み期間、大きな事故や感染症の連絡もなく第3学期の始業式を迎えることができました。第3学期は、1, 2年生は50日、3年生は43日の大変短い学期となります。それぞれ卒業、進級にむけて1年間の「まとめ」や新たなステージに向けた「つなぎ」や「準備」のための大切な学期となります。

特に3年生には、コロナ禍の中での卒業や受験ということで、不安と期待が入り混じっていることと思います。先日の始業式では、「元気なあいさつ」、「笑顔」、「プラスの言葉」、「目力」そして「感謝の気持ち」に心掛け「前向き」な気持ちで生活してほしいことを伝えました。

大変短い学期となりますが、生徒たちの成長にと



って大切な学校生活が充実するよう職員一同力を合わせて取り組んでまいります。今後ともご理解とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

(お正月飾り・・・陶芸部の生徒が制作しました)

学校評価結果のまとめの配付について

第2回学校評価アンケートの結果の集計を受け、今後の対策等についてまとめましたので、今週末には配付いたします。ご協力ありがとうございました。

秋炎祭DVDの製作について

保護皆様には大変お待たせしておりますDVDですが、協力いただいている皆様のご尽力により、来週中には家庭配付の見込みとなりました。お世話様になりました。

コロナ感染症対策について

コロナ感染症拡大に伴い東京都やその周辺の県に緊急事態宣言が発令され、福島県内でもこのところ多数の感染が確認されるなど、さらなる感染拡大が心配されます。昨日、県教委より学校の感染症対策への行動基準を引き上げる（「レベル2」）通知が出され、本町においても別紙配付文書のとりの対応をとることとなりました（1月15日(金)より）。

本校におきましても、これまでどおり健康状況の確認や手指消毒、マスク着用、身体的距離の確保、換気等に十分配慮、徹底してまいります。

コロナ感染が拡大しておりますので、生徒やご家族の健康状況をよくご確認いただき、もし何か不安なことなどありましたら、遠慮なく学校までお知らせください。

** お知らせ **

<1月の主な行事予定>

- 13日(水)~15日(金)ザベリオ・北嶺推薦出願
- 15日(金)PTA役員会
- 18日(月)会津北嶺高校推薦入試
- 19日(火)ザベリオ高校推薦入試(CT,GT)
- 20日(水)はくほうタイム清掃なし
ザベリオ高校推薦入試(LT)
- 21日(木)、22日(金)3年期末テスト
- 22日(金)英語検定 ノー部活動日
- 25日(月)~27日(水)集金日
- 27日(水)ノー部活動日
- 28日(木)はくほうタイム・清掃なし
第3回生活アンケート
会津北嶺高校一般入試

各学年代表の生徒発表を行いました

8日の始業式では、各学年を代表して3名の生徒発表を行いました。冬休みの生活の反省を踏まえ、卒業、進級に向けたそれぞれの学年らしいすばらしい発表内容でした。

以下、各学年の生徒の発表概要をお知らせします。

<1年代表>

- ・ 冬休みを振り返ると、部活には休まず参加して、課題も最終日にはなんとか間に合わせることができました。計画をもっと大切に復習する余裕を作っていきたいです。三学期の抱負は、二学期にやらなかった、やれなかったことに挑戦してみることです。1年生みんなで積極的なあいさつと返事を意識して、四月には新入生の見本になれるようにしたいと思います。

<2年代表>

- ・ 冬休みは、今年、受験生ということもあり、繰り返し解くことでより覚えられるような学習を心掛けました。三学期、自分としての目標は、冬休みの反省で見つけた自分に合った勉強方法を生かし冬休み明けテストで十位以内をとることです。学年としての目標は、全校生徒が笑顔で生活できるよう、みんなで協力し「スマライ」を完成させることです。学校としての目標は、3年生の先輩方に「学校のことは2年生に任せられるから勉強に集中しよう」と思ってもらえるようにすることです。

<3年代表>

- ・ この冬休み、ほとんどが塾で毎日が勉強でした。苦手なところが少しずつできるようになり、前より自信を持てるようになりました。三学期は、中学校最後の学期になります。後悔しないように今まで以上に精一杯取り組みたいと思います。受験は甘い考えでは乗り切れない壁だと思うので心を入れ替えて臨みたいのです。このクラス、学年でいるのも最後なので、皆と最高の思い出を作り最高のゴールにしたいです。



休み中、それぞれに目標を持って頑張りとおし、大きな自信を得ることができたことが分かりました。また、自分自身だけでなく学年として大きく成長するための目標も明確で、実に「前向き」な姿勢を感じます。達成には多少の困難が伴うものです。強い意志と学級や学年の友達の協力により、日々前進し、さらに「素敵な」本中、本中生を目指していきましょう！

落雪や凍結に十分な注意をお願いします

今シーズンの冬は、大変厳しい寒さとなっています。「自分の健康と安全は自分で守る」ことを話し、特に、登下校時、「危険を予測すること」を大切に事故防止の徹底を目指してまいります。ご家庭でも冬期間の事故防止についてお気づきのことがありましたら、具体的にお話いただければと存じます。